

職種: Dr DH DA DT 受付 その他(石井修医)

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

1月、宮本先生より 2032年1月、今-+ 広島市立歯科医院へ
主導して行なうべき 衡量的内容 から取扱い、3ヶ月 原色さんと太田さん
がんばって準備する中で、この中では、「患者さんが 健康になりたい」
以上に 他の 医者や 健康に対するニーズよりも、「この言葉」が
ハッキリとありました。"INNOVATION in DENTAL EDUCATION" を題した
会議では、研修医として 教育を受ける側では また、受けた教育を受けてから
CSの視野が広がった。将来 Architect になるために 今は うそ、BABSON 大学等
の経営学も早々から身につけておくべきだと感じた。
実際の MDT を本気で導入された先生方のお話では、皆さんが おもてなし、苦勞 球で
いたり が 分かりました。もし私が壁に立つた時は 困難は 本音を語り バヨーヤー
と思い、日本版の 藩原哲學の上に 守山歯科医道を信ずるか、誰がための医療なのか
が一度立ち止まることだと思います。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

"D-20 の 順位区の重要性" では、1日目の 仲川先生のお話を統括し、日本で
大事な役割を担う、この分野を再認識されました。
カリエスラーを多く育て、DMFT を低く維持するためには簡単な方法は 何か
かのアドバイスをされ、合意形成期における 明確な目標や方針、矯正の介入
時期、方法、連携を決めておき、成人口内へ DMT するまでの流れを深く
学びました。

RM "口腔と全身の関係" では、Keystone との概念を初めて学び、衡算を受けました。
Keystone 病原体は、少數種の歯細菌による影響を及ぼすからロバートハイムの概念を元に
Keystone 病原体 (Pg. dm) の概念と対照につぶしがて浮かび上がりました。
口腔内細菌が 腸内細菌叢に影響を及ぼすだけではなく、自己免疫疾患にも関わってくることが
明らかになりました。歯周炎を再発する理由を感じた。これからは、未病の方を健康にするために、
歯科を生活習慣病の一次予防とさせ、それ "We are Human" のことを中心に語り、
この人の治療に取り組む、勉強していくことを思います。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

細やかな配慮に加え、スムーズな運営 ありがとうございました。

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

歯科教育を11ペーパーにすることにより、リードアイ像にも変革が
起こる。という大学の教育に熱い思いをもってお話をされていました宮本先生。
世界には、こういったところで歯科に貢献しておられる先生が
いらっしゃることに東洋先生をもらいました。

午後からの先生方のお話の中でもこれから10、20年後の
日本社会で歯科の、我々のすべきこと。やはりコツコツと 患者利益を
MTMにシフトする方向に取り組んでいくことで
健康な高齢者もつくり出していく。島谷先生のいつもフレンドリー本気で
見失さずにはいれないと胸に残りました。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

リスク管理、頭では理解しているつもりであつたが、まだまだわかつてないと角感。
症例で、カリエス治療を~~は~~出来ずで、そこが重要なわけでは無い。
リスクを下げ、環境を整えれば歯科でカリエスフリーを達成できることを
目のあたりにして、行動を受けてます。そして改めてリスク管理の重要性を
実感しています。唾液検査も1回きりではなくリスクに応じて年々
期間必要と思うときにすまと良くことを学びました。
~~under 20の仕事を~~まだやれることはたくさんある、明日からまた
門司に来てくれてはる子供たちのリスクをもとつきつめて見直し意見交換~~さん~~と
シェアしていきます！

DTさんの6月10日に刻めて、明日からも今後このをみます！

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種 : Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目 : 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

今回のOPチームミーティングで3回目の参加となりました。

1、2年目は企業連携について進めていかないという思いが強く、

MTMは私が担当するより前から医院に行っていたこともあります。

患者さんはとても苦労すること多く、唾液検査や下顎直行^{その他}を行って

きました。しかし昨年10月に1か院がオープンし、1か院長としてこの1年間
やるべき、導入はどこまで苦労せても行えましたが、系統統一の難しさ
を感じました。講演中に先生方のお話の中でも歯科医療との意識の統一
の難しさや、歯科医療哲学というものの大事さを痛感していました。

「コツはコツコツ」との言葉はとても残りました。色々と責任や焦りから
~~大事なことを失いつらい~~に悩んでいたかもしれませんと、先生方のお話を
聞くまでは思っていませんでした。またこれから改めて見直しも必要だと感じました。

2日目 : 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

午前中の講演では、やはり吉吉歯科診療所の患者ケースが一番
印象的であったと思いました。30歳以上の年齢別症例などは最初からの
写真データがしっかり残っていることは、患者さんにとっても 医院にとっても
財産であり、今後につながっていく大事な資料であると感じました。

U20の歯科医療はKeep 28を実現するのに、とても大事な分野ですが、
U20の歯科治療(カリエスフリーを実現すること)は莫大な
費用といふ以上にU20の歯科治療(カリエスフリーを実現すること)には莫大な
のもまた事実だということがあります。私は今日の講演で、当院のようだとか
U20でもその段階段階で定める目標が達成いくことを矢印しました。
U20では漠然と永久歯列カリエスフリーと自指すのですが、半ば確実にリスクは
すべて含み、その段階ごとの目標といふのを1人1人の患者さんごとに一度
見直していく必要があると感じたので、明日後日からさっそく取り組んで
いきたいと思います。

また、医療者同の関係を見直しよくしていくこと
患者さんへしっかりと利益をもたらすことができるようになります。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

吉吉歯科診療所

職種: (Dr) DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

アメリカの歯科医療の現状のお話を聞き、打合せ、日本との教育、仕事の全般などについて、日本→米国→再来の歯科医療トーンを
お話を聞く事ができ、これで歯科に対する知識が豊富になりました。
はるかに大きくなりました。日本の教育を受けてから社会的地位の高さや、
仕事に対する考え方などがわかりました。

また、本業に関する手順と手順の診療室で(2月未満)が、印象的
な先生方の話を聞き、感じし、うなづかれる所が多かったです。特に
ミキ師(2月未満)の手順と、歯科で(2月未満)、歯科で(2月未満)、歯科で(2月未満)
等、日本と北米では異なる診療手順が見えていた、印象的でした。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

今、診療を行なうU20の患者さんの口腔管理の難しさを感じています
以下、個人のU20の重複性。お話を聞く限りでは、是が原因で
多くのU20で重要な事が合併する。矯正治療が難しく
また、コミュニケーション不足のために、自分の意見を述べて
会話が出来ない事が多い。やはり自己矯正を行なう事が必要な
状況입니다.

そのためコミュニケーションが患者さんに影響として作用している
事と、実際にアーチwireの下に下す歯科行為等が見えた。
また、一度、ミキ師と確認し、或は医師に質問してみたところ

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種：Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

宮本先生のお話で、米国の若い歯科医師のおかれている苦しい状況を聞き、大変驚きました。なぜなら、今まで歯科医師は米国ベストジョブNo.1で、日本とは比較にならないような厳しい競争を強く抜ってきた優秀な人材が「質の良い、包括的医療で、それに見合った報酬を得て、二の世の榮華を極めて」と思っていたからです。お良い仕事をしていくためには 知識・人間力・キャラクターが歯科医師には求められるとありました。知識は論文やセミナーで知られるところが「タメに覚いよすか」、人間力やキャラクターを養うが「あわせたがり思いつきません」。社会で成長していく上で「自然と養う具体的な」やれば「一番だと覚いよすか」、「GENE」という言葉もあり、難しい課題ですがたと感じました。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

じ20の症例を通じて、虫歯や歯周病のなく、健全な機能と審美性をそなえた歯列の口腔内を持つ人を育てていく大切さと責任について改めて考えさせられました。患者さんやその家族に長期間寄り添い、信頼を得ていくために、エビデンスを学ぶだけではなく、ナラティブな部分への対応についても身につけていきたいと感じます。
花田先生のお話で、最新の口腔と全身の関係についてアップデートさせてもらいました。key stone病原体についての情報は膨大で、一度見ただけでは消化しきれない程度でした。今日聞いた事を足のカタリに理解を深めていきたいと感じます。

医療者間のコミュニケーション、「患者さんの満足度は関心事はなんなくしゃべらなければ」とないので、実際の研究された結果でわかるところです。また、説明行為の重要性も具体的に理解できました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種 : Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

私はこれまでアクリカで歯科医療をすることは大変であるという漠然としたイメージはありましたか。宮本貴成先生、Mark A. Latta先生のお話を聞いて、people capital knowledgeと情熱があれば成功できるということを学びました。卒業して2年目の私には三原色となる3つ全てないかもしれませんか。これからどのようなことを目標にしていけばよいか道筋が見えたように思いました。またRuth Thompson先生のお話でアクリカの Dental Therapistが増えてきているとありましたか。それに比べて衛生士の価値が上がる事で、いつか日本にもそのような仕組みができるくるのかなと考えました。

初めてTeam Meetingに参加したときは今までないくらいMTMについて分からていませんでしたが、仲川先生のお話でU-20のDr.DHの必要性などより理解が深まりました。0才から予防を始めしていくことで患者さんの口腔の健康を保つことがより有利にならうということを症例写真を通して視覚的に理解できました。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷みじ子先生のお話で、カリエスをつくってしまうことは簡単だからとの進行を止めることも可能であるということが印象に残りました。今までは、小児はう蝕の進行が早く、隣接面のカリエス等管理の難しいものが多くなるべく早く治療に入るべきだと思っていました。治療しなくてすむならしっかり歯科医院で管理していくことが必要なだと感じました。花田先生のお話からは、歯菌がkey pathogenであり、口の中の健康を阻害するだけなくがん、関節リウマチ、動脈硬化、認知症等全身にも影響するということを学びました。患者さんに歯周病治療のためのモチベーションを高めてもらうためにもとても貴重をお話を伺うことができました。

医療業界と航空業界のお話ではミスは許されないというのが決まりのように予防を行っていくかということを学びました。学生時代に学んだswiss cheese modelを例に、多層構造の予防策を立ててもエラーカー起きてしまうことはあるので、起きてしまつたときにいかに対処法を考えるかが大事だと分かりました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種 (Dr DH DA DT 受付 その他())

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

OPの先生達の発表

それぞれの先生達の地道な努力を見ることができて、
自分、スタッフのモチベーションにつながりました。
また明日から工越の口腔内の環境を覚えるべく、
地道に仕事に取り組みたいと思います。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

花田先生の発表

Keystone 病原菌という考え方：全身と口腔の関係から
よりカリエス・歯周病を予防することの大切さを知ることが
できました。

より積極的に患者に口腔の大切さをしっかりと伝えよう
努力していくたいと鬼ります。

あと村岡さんの発表が良かったです。自分、家族、スタッフの人が
を参考にしたいものです。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

高齢化、人口減少、それに伴う人材の不足、そして生産性の向上等
それを目的とした教育と情熱。今日は、1日を通して、
学びの多い講演ばかりでした。今後、必ず起こうう
「すでに起きた未来」という人口動態の変化に対して
何をすべきか。10年、20年、30年先と意識した臨床、教育、
経営を強く意識することができました。そして、何より、その
極難を乗り越える最も良な医療こそ、我々が行っている
メディカルトータルモデルに則った医療であると、再確認することができました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

医療従事者向のコミュニケーション力
患者の3Dトマムに影響するということ
明らかになつた点は非常に興味深かったです。
また、U-20の重要性について、昨日からの
2日前を経て、その重要性について再認識
できました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種 (Dr) DH DA DT 受付 その他()

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

宮本先生の、ご講演へやむ「歯科は、世の中を支えなければならない」という
言葉を耳にした。先生はアスリクト、予防をいたり、歯医療者が
主体で治療をしたり、診療技術にも力を入れていよいよ、歴史が古すぎて、
現代の学生が人間として、生活している。

その後、2032年には、Corporate dentistry が立ち上げられて、歯科が
どのような形で歯科が変わらなければ
Generation Z が登場し、また予防も局限が打破され、そこには、
レバーニングが起こる可能性があるのではないかとも思ふ。

黄、青、赤の原色と、IPMのパラジウム、奥歯、人や地域をうまれて統合
させ、若手Drで審美予防PM、今後必ずあること。
八木先生が、デスクヤードの時に、おしゃべりしていた。高齢者と、決して立派
な意味でないが、若手Drへ、予防を行へ、keep up で歯科へPM がPM
の使命だと感じた。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

U-20 薩子先生の、講演で、小児の問題点、カリエスリスクマネジメント、家族背景、
食育、溝塞等と細かく分析し、矯正介入の時期に因るのも、しかし時期を
待つてしてはこじらべ重要な、また、矯正医との連携も、OPのみより以上は、OP
の後も、エンゼルと、矯正医とも、かり理解してもらつたので、人間と
してのPMが重要な風になつた。

淡崎先生の講演について、前説等で、問題点は、治療の質
でなく、DR-患者間のコミュニケーション不足がありうること。

アドバイス通り、一つ一つの相談を大切にし、医師がキャラクター-コミュニケーション
これが大事だと感じました。

日吉歯科の仰ぐ衛生工場の講演で、ラバストラッジにあつた仰き戸と扉に
繋がる、計画立てなども重要な、また、経済産業省、厚生省の報告で、漏れ、漏れ
に懸念しているためのメンテナンスは、保険ありなしと並べていいよ、
メンテナンスを実施するところ、医療者は、前説でさ、东北に貢献してます。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種 : Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目 : 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

午前のパートでは、アメリカの歯科医療事情、歯科衛生士事情も興味深かったです。午後パートのOP医院のお話がより印象に残っています。

各医院のゆえん、変化、信念や覚悟が伝わり、それらのうえに良い刺激を受けさせてもらいました。

起少子高齢化社会を迎えるにあたり、「未だデジタル化」ではなく、「健康新時代」としていけるよう、0歳から健康育成→何歳になってもKEEP 28、を達成できるよう、切磋琢磨していくといった。

2日目 : 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

U20、口腔と全身疾患の関連、安全管理、コミュニケーション、OP医院で働くDHの魅力・責任…と様々なトピック、盛り沢山な内容でした。U20を担当する者として、やはり最も印象に残ったのはU20パートでした。

長期症例を取り上げられていて、日吉のDHとなつた方々には遠く及ばないが、当院でもメイドインスチの女の子が、「将来歯医者になる！」と言ってくれたことがあります。本当に嬉しくやりがいを感じて、子どもたちや親御さんと長く付き合って、健康新時代に貢献すると共に、未来のこの医療の担い手を育てられる上りなU20医を目指してました。

また、医療者間コミュニケーションと医療の質、患者満足度の関係も興味深かったです。

2日間、刺激と知識をえて頂きました。ありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種：Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

大学にいって学生教育に角丸れると、国家試験対策には"ヨツ目"か
あるいは、学生さんたちに歯科医療の本当の価値や歯科医療の
意味を伝えされていくように感じています。午前のセッション2
アメリカの学生教育の直面している課題と同様、タスクレベルではどちらも
日本の教育の現場でも同じことやおなじようなところ。歯科業界に対して
方向性を見失っている大学の先生たちにせひこの講演を聞いてもらいたい
のです。歯科医師は限られたものもありませぬ。知識・技術ではなく
人間力が特に問われる世界だと思います。改めて、信念を
持つべき"れき"に貫くこと、思っていきたくなる、行動力に持つて
いかなければいけない、次のステップへ準備をしていくことを思っています。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

今回のチームミーティングでは"少子高齢化"という言葉や話題が
出てきましたが、そこへ対応するにあたり未来の方向性よりも変わってくるところに
感じます。花田先生がお話をなさるうえ、国の方向性としては、地域
包括システムを構築し、高齢者医療を充実させるうにひいていますか。
それでは私たちの目標す「KEEP 28」の達成はできていますか。
それにも未来を担う子どもたちへ(+)目をみて、U20の歯科医療を
大切にしていくといふことは、ひいては健康には(子ども→大人→高齢者)
育成していくことはできていふと想うからです。U20は決して簡単な気持ちで
できる医療ではないであります。はじめ先生や伊藤先生、長期の症例を見ていると、
やっぱりどうしてもU20は"開拓者"だなと思います。と思わざるにござりますん。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種: (D) DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

- ・宮本先生の講演の中での、3つ。People, knowledge, Capital は心に残っている。
これから編めた人を育成するためには、今、行っていること。MTMの質の向上、スタッフ教育、患者教育を継続して行うことについての感じはよかったです。そうすることで、自分達も医療も成長し、おおむね3つが成長していく方に感じている。
- ・海外の先生方の講演では、衛生士の教育システムについてのヒントをいたたいた。
- ・OP診療所の成長と発展のパートでは、自分達の通ってきた道をアドバイスしてもらひた。
- ・他に心に残る言葉として、シナジー効果がある。^{専門性}10年歴のスタッフ達は、院長はこれからいつの間にか10年かけてわかるので、採用時にわからなければ、適正診療所への配置がもっとスムーズにすんだ。(しかしスタッフが忙いからいつの間にか10年かかる。)

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

- ・U20の重要性…30年症例、それを医院のDHについて症例をみて理解しました。今、行っていることも、質を高めて継続していきたいと思った。
- ・key stone … そこDr.の勉強会で少し聞けて、勉強してみようと思った。
知らない言葉だったので、Topicにして。
- ・JALの元ペリロックの方…とても興味深かった。

医院のマネジメントのヒントもらひた。

誰から何→いつも誰と考えているか…根拠的原則と除外するところが大切。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種: DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

ハート1. 宮本先生、Lattar 先生の講演はこれからのお医療会議にて大変興味深く、示唆に富む内容でした。
歯科医療ビジネスの體操からどのようにインヘルンを起していかか
良いのか? 未然に防ぐ事と予防を中心とした包括的な歯科医療の
方向性が良いことを再確認することができました。
ヒューマニスティック テクテイクターを中心とした考え方があり、その他の
スタッフ、特に歯科医師、歯科衛生士の教育を向上させることが必ずありますと
感じました。
また、医療の経営形態も大型化の子で、HAC、各専門医等と
連携を構築することで医療との連携も進歩的であるなどと
感じました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

<専門医との20の重要性>

「とにかく小児歯科に比重をおくいたる長期の子ども総合診療、専門医」と
サブスペードにて矯正専門医が協力して小児の歯科予防を
実践を行なう。非常に効率的であることがわかりました。
当院では力がかかる児童予防を担当する歯科医が足りせず、矯正医も
非常勤矯正医に信頼する状況であります。今後付んとか、小児担当の
総合診療専門医と予防を理解した矯正医で体制を作成したいと考えた。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

- アメリカの歯科医療の現状、教育方法について。

知ることができました。教育においては、私も歯学部の学生時代、1・2年生のとき基礎学系の勉強ばかりをしていたとき。

この内容の何が臨床につながるのかが分からませんでした。しかし、

3年生以上になると、改めて基礎の大きさに気がつきました。なぜ、1年生のときから基礎と臨床の両方を勉強していくことの考え方には、すごく効率の良い方法だと感じました。

- 現在、MTMを行っている先生方の考え方や悩んできた過程を

生の声できくこと。今、自分が同じような壁にぶつかっているので、

どのようにのりこえていけばいいのか学ぶことができ、とても勉強になりました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

- 花田信弘先生がお話をされた「口腔と全身の関係」について、口腔内細菌が、がん、リウマチ、じんそう、子宮、心臓、脳に影響を及ぼす内容がとても勉強になりました。

特に認知症へ影響するシステムはとても勉強になりました。

また、ギニア再観時に栄養指導の有無によって結果がことなることもおどろきました。

栄養指導の面の取り組みも、今後注目していきたいと強く思いました。

本日は誠にありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

職種 (Dr/DH DA DT 受付 その他())

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

2015年にOPセミナーを受講し、自分たちの置かれている現状の中でのMTMセミナーは初めて。父と一緒に患者さんを見るのは初めてでありMTMに来ます。無理なら参加する。そしてTutorがMTM。いわゆる自分のMTMをやることと痛感。しかし、自分の質問のほうを環境のせいにしてしまって。スタートも一新したい。OPセミナー再受講であります。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

ミューティンス菌の感染、小児治療の難易性を知り、2016年1月は医院名を変更します。しかし、小児MTM、メニテがピッタリに違っている現実があり、本日の講演を経て、再度資料拝見のプロトコル、メニテ時のアシスタンスを考え直します。う蝕治療について、リスクコントロールにより、長期的には管理することを学ばせていただきます。
1月2日㈬は午後も貴重なから有意義でした。ありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所